

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr	29.09.2016

Vorstellung der Ergebnisse des Lichtpfades Gruitzen

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis.

Sachverhalt:

Mit dem Verkauf der Straßenbeleuchtung 2014 bildete sich eine Arbeitsgruppe, bestehend aus Westnetz, Stadtwerke Haan und Stadt Haan. Die drei Parteien verständigten sich darauf, an sinnvollen Stellen im Stadtgebiet, die alte Beleuchtung durch moderne LED – Beleuchtung auszutauschen. Vorher sollte die LED –Technik aber der Politik und den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt vorgestellt werden.

Gemeinsam wurde eine Musterstrecke gesucht, auf der eine geeignete Auswahl von LED - Musterleuchten aufgestellt werden konnte. Auf Wunsch der Haaner Wirtschaftsförderung wurde der neue Fuß- und Radweg im Technologiepark Haan, parallel der Millrather Straße, ausgewählt und mit 8 verschiedenen LED – Lampen ausgerüstet. Die Laternen konnten sowohl im Hellen, als auch während der Dunkelheit angeschaut werden. Die Musterstrecke bekam den Namen „Lichtpfad Gruitzen“.

Westnetz entwarf einen Vordruck und die Stadt richtete eine E-Mail Adresse ein, auf der die Bürgerinnen und Bürger ihre Meinung mitteilen konnten. Der Abstimmungszeitraum galt vom 05.10.2015 bis 29.02.2016. Außerdem fanden insgesamt drei abendliche Ortstermine statt, wo offene Fragen beantwortet wurden. Danach erfolgte die Auswertung. Insgesamt wurden 128 Meinungen abgegeben. Das Abstimmungsergebnis ist in der Anlage 1 beigefügt.

Die Laternen mit den meisten Stimmen können jedoch nicht zwangsläufig auch überall aufgestellt werden. So ist zum Beispiel die Nr. 1 der Bürgerinnen und Bürger nur geeignet für eine Masthöhe von 4,50 Metern. In Stadtgebieten, wo 6 Meter Masthöhe erforderlich sind, kann diese Laterne nicht verwendet werden.

Verfasser: Frau Helga Frehoff, Straßenverkehrsbehörde

Finanz. Auswirkung:

Keine

Anlagen:

Anlage: Lichtpfad